

# Les semi-remorques interdits au centre d'enfouissement

Le centre de Viggianello a reçu la semaine dernière plusieurs milliers de tonnes de déchets et tout particulièrement des centaines de balles stockées depuis plusieurs semaines si ce n'est plusieurs mois sur différents sites de Corse. Les élus et les collectifs avaient dénoncé cet état de fait « intolérable » au Syvadec.

À la mi-mars, en rappel, il avait été demandé par le président du conseil exécutif de Corse de rouvrir le centre de Viggianello à toutes les communautés des communes de Corse pour ne pas rajouter une crise sanitaire à celle du Covid-19. La demande avait été acceptée par la commune de Viggianello et les collectifs d'habitants « dans l'intérêt de la Corse entière ».

Mais il s'est révélé que le Syvadec profitait de cette nouvelle solidarité pour déstocker chaque jour en masse les balles et autres déchets sur Viggianello, allant bien au-delà du tonnage conve-

nu.

Furieux de cet état de fait, lundi, dès 5 heures du matin, le maire de Viggianello Joseph Pucci et son adjoint Jean Pereney étaient sur place à l'entrée du centre pour faire respecter un arrêté rédigé par leurs soins et bloquaient sept camions bennes venus essentiellement d'Ajaccio.

Les gendarmes prévenus de l'action verbalisaient les deux élus d'une amende de 135 € pour non-confinement.

Le maire Joseph Pucci a expliqué :

« Nous avons adressé à la préfecture, à la collectivité de Corse et au Syvadec, un arrêté de police du maire interdisant la circulation des camions de plus de 19 tonnes, c'est-à-dire excluant les semi-remorques, sur la route de Teparrella.

Cet arrêté a pour but d'empêcher le transport des balles.

La réaction de la préfecture ne s'est pas fait attendre. Elle nous demande de retirer l'arrêté sous



Dès l'aube, le maire de Viggianello et son adjoint ont interdit l'accès du centre de déchets aux semi-remorques de plus de 19 tonnes.

C.T

menace d'aller au tribunal administratif.

La commune a refusé de retirer cet arrêté. Pour cette raison, nous avons engagé cette action en em-

pêchant les semi-remorques d'accéder au site d'enfouissement de Viggianello. Nous ne sommes pas un dépotoir.»

CATHY TERRAZZONI